

Perhutani Banyuwangi Barat Serahkan Bibit Tanaman Keras Pada Kodim 0825 Banyuwangi

Salsa - SURABAYA.JURNALBIROKRASI.COM

Jan 3, 2025 - 08:29



Banyuwangi - Dalam rangka sedekah oxygen KPH Banyuwangi Barat menyerahkan bibit tanaman keras kepada Kodim 0825 Banyuwangi untuk untuk ditanam pada lokasi lokasi yang telah ditentukan oleh Kodim 0825, penyerahan dilakukan di kantor Perhutani Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Kamis (02/01/2025).

Komandan Kodim 0825 melalui Bati Bhakti, Serma Arief Effendi mengatakan Kodim 0825 menerima dukungan Bibit Pohon berupa Jati, Pinus dan Mahoni sejumlah 500 batang. Harapannya keterlibatan TNI dan Stekholder terkait merupakan bentuk Sinergi dalam menjaga kelestarian alam dan sebagai bentuk penguatan program ketahanan Pangan.

“Kodim 0825 Banyuwangi akan mengerahkan seluruh jajaran Koramil di wilayah Kab. Banyuwangi guna melaksanakan Penanaman bersama dengan Masyarakat dan instansi terkait,” ujar Arief.

“Kodim 0825 Banyuwangi mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dan menanamkan kepedulian terhadap alam serta mengajarkan nilai-nilai ini kepada generasi muda. Karena setiap langkah kecil yang kita ambil dapat memberikan dampak yang besar dalam jangka panjang,” pungkasnya.

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Wakil Administratur, Rahman Hadi Suroso mengatakan bahwa penyerahan bibit tanaman keras ini merupakan komitmen Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan Kodim 0825 Banyuwangi dalam rangka sinergitas untuk membangun lingkungan hidup dan kelestarian alam di Kabupaten Banyuwangi.

“Komitmen Komandan Kodim 0825 Banyuwangi, Letkol (Arh) Joko Sukoyo untuk kelestarian alam sangat luar biasa. Seringkali Kodim 0825 Banyuwangi bersama [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat melakukan kegiatan penanaman baik dalam kawasan hutan maupun diluar kawasan hutan,” ujar Rahman.

“Semoga bibit tanaman keras ini bermanfaat dan untuk selanjutnya kami akan mendukung program-program dari Kodim 0825 Banyuwangi yang berkaitan dengan lingkungan hidup dan kelestarian alam,” pungkasnya. @Red.